

Gemeinsam aus Resten kochen

Um der Lebensmittelverschwendungen entgegenzuwirken veranstaltet das Team von „Gemeinsam leben und lernen in Europa“ regelmäßig ein „Reste-Essen“ – etwa heute, Montag, von 18 bis 20 Uhr heißt der Verein alle Interessierten in seinem Gemeinschaftsraum in der Lederergasse 1 willkommen. Jeder bringt Zutaten mit, die er allein nicht rechtzeitig verbrauchen kann. Aus den mitgebrachten Sachen wird gemeinsam ein Mehrgänge-Menü gezubereitet. Am Ende essen die Teilnehmer zusammen.

– red

PNP · 15.12.25